

Charity Wasser: Mineralwasser für einen guten Zweck

Das in den von Dufry betriebenen Duty Free Geschäften am Flughafen Zürich verkaufte Zürich Duty Free Mineralwasser dient gleichzeitig einem guten Zweck. Pro verkaufte Flasche Mineralwasser werden 50 Rappen an eine gemeinnützige Organisation gespendet.

Von September 2017 bis Ende August 2018 wurde mit dem Verkauf des Mineralwassers im Zürich Duty Free Store die Kinder-Spitex Kanton Zürich unterstützt. Der Erlös der Sammelaktion wurde in Form eines Schecks von 277'697 Franken durch Anja Baer, Senior Manager Retail Airside und Ekaterina Herzig, Geschäftsführerin Dufry Schweiz an Susanna Rebai, stellvertretende Geschäftsleiterin, und Jeannine Bucchieri, Beauftragte Fundraising & Kommunikation, Beide von der kispex Kinder Spitex Kanton Zürich, überreicht.



Bildlegende von links nach rechts: Ekaterina Herzig (Dufry Schweiz), Susanna Rebai, Jeannine Bucchieri (beide kispex Kinder Spitex Zürich), Anja Baer (Flughafen Zürich AG)

Kooperation mit Dufry AG

Das Projekt «Charity Wasser» wurde 2014 als gemeinsames Projekt der Flughafen Zürich AG und der Dufry AG lanciert. Seitdem wird das Zürich Duty Free Mineralwasser in den Duty Free Stores am Flughafen Zürich für einen guten Zweck verkauft. Für jede zum Preis von 2.50 Franken verkaufte Flasche Mineralwasser, welches aus der Adello Quelle in Adelboden gewonnen wird, werden 50 Rappen an eine gemeinnützige Organisation gespendet. Kinder-Spitex Kanton Zürich ist nach Smiling Gecko und Pro Juventute die dritte Organisation, mit der die Flughafen Zürich AG und die Dufry AG in dieser Form kooperieren.

Kinder-Spitex Kanton Zürich

Die Kinder-Spitex Kanton Zürich unterstützt seit 1995 Familien und Angehörige bei der Pflege ihrer teils schwerkranken Kindern. Der gemeinnützige Verein beschäftigt knapp 100 Pflegepersonen und deckt die Pflegebedürfnisse von Neugeborenen, Säuglingen, Kindern und Jugendlichen aus vielen Fachbereichen der Pädiatrie ab. Die Kinder-Spitex finanziert sich durch Versicherungsleistungen von IV und Krankenkassen, durch Gemeindebeiträge und zusätzlich durch Spenden.

Schweizer Berghilfe

Seit September 2018 wird die Schweizer Berghilfe unterstützt. Die Schweizer Berghilfe ist eine ausschliesslich durch Spenden finanzierte Organisation mit dem Ziel, die Existenzgrundlagen und die Lebensbedingungen der Menschen im Schweizer Berggebiet zu verbessern. Sie fördert die Selbsthilfe der Bergbevölkerung und trägt damit dazu bei, Wirtschafts- und Lebensräume weiter zu entwickeln, die regionale Kultur zu erhalten, die Kulturlandschaft zu pflegen und der Abwanderung entgegenzuwirken.